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受賞技術者である、山代電気工業(株)　堀本　崇史さんにいろいろな思いを伺って

みました。 

受賞の感想は？ 

受賞できたのは、監督職員並びに設計監理の皆

様、工事関係者の方々のおかげでいいものが作れ、

それが評価され嬉しく思います。 

 

本工事で心掛けたこと、印象に残っ

たこと等は？ 

心がけたことは、大ホールの工事についてです。

大ホールの舞台照明や音響設備といった特殊な

工事があり、様々な規格・基準があり施工には注

意しながら実施した所が苦労しました。 

 

仕事における今後の目標は？ 

施主に喜んでもらえる施工をする事です。 
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 事業者名 山代電気工業株式会社 
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 代表者名 代表取締役　山代　正隆

 技術者名 主任技術者　堀本　崇史

 工事概要 築後 37 年が経過し、老朽化がすすむ総合文化センターの受変電設

備、防災・電灯設備等の更新及び施設の魅力アップのためのリニュ

ーアル工事

 表彰理由 本工事は、音楽ホール兼図書館という特殊で繊細な用途の建物の

大規模改修工事であった。施設開設時以来となる受変電設備等全更

新の大規模改修工事であったが、適切な調整、工程管理のもと段取

り良く施工された。また、運用面での施工提案等多数有り、出来栄

えも良く、全体として優良な工事であった。
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建設業のやりがい（いいところ）はどのようなことですか？ 

工事が完成し照明が点灯した時や、機械が正常に動作した時にやりがいを感じます。 

 

勤務先である山代電気工業(株)のいいところを教えてください。 

公共工事、配電地中化、JR 電車線工事、光ケーブル等の工事をしており特殊な電気

工事の経験が出来る事です。 

 

これから建設業界を目指す人へ伝えたいことは？ 

建設業は大変だけど何かを達成した時の喜びは大きいので、ぜひ建設業を目指して

欲しいです。 
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